

Nr. 23

vom

3. Juni 2015

Termine

Ausschusstermin

Ausschuss für Gesundheit und Soziales, am Dienstag, dem 9. Juni 2015, um 16.30 Uhr, Beratungsraum 228, Rathaus Dessau.

Ortschaftsratssitzungen

Ortschaftsrat Mühlstedt, am Donnerstag, dem 4. Juni 2015, um 19.30 Uhr, in der Gaststätte Kleßen, Dorfstraße 45;

Ortschaftsrat Großkühnau, am Dienstag, dem 9. Juni 2015, um 18.00 Uhr, im Rathaus Großkühnau, Brambacher Straße 45;

Ortschaftsrat Meinsdorf, am Donnerstag, dem 11. Juni 2015, um 18.00 Uhr, in der Grundschule Meinsdorf, Lindenplatz 10-14 (Tagesordnung lag zum Redaktionsschluss noch nicht vor).

Mitteilungen

Bürgerforum zum Radverkehrskonzept

Mit der Entwicklung eines neuen Radverkehrskonzeptes verfolgt die Stadt Dessau-Roßlau das Ziel, den Radverkehr als umweltgerechten und stadtverträglichen Verkehrsträger zu stärken und die Bedingungen zur Fahrradnutzung schrittweise zu verbessern.

Auf der Grundlage eines Stadtratsbeschlusses wurden für die Erarbeitung des Radverkehrskonzeptes zwei Bearbeitungsstufen vorgesehen. Die erste Stufe „Grundlagen-ermittlung und Bestandsanalyse“ wurde durch die Stadtverwaltung selbst erarbeitet. In einer öffentlichen Bürgerversammlung wurde bereits im Oktober 2012 über diesen Sachstand informiert. Mit der Bearbeitung der zweiten Stufe „Konzeptentwicklung“ wurde ein externes Büro, die ISUP GmbH Dresden, beauftragt.

Nunmehr sollen im Rahmen eines Bürgerforums, das am Mittwoch, dem **10. Juni 2015**, um 18.00 Uhr, im Ratssaal des Rathauses Dessau stattfindet, die wesentlichen Inhalte zum Radverkehrskonzept der Stadt Dessau-Roßlau der Öffentlichkeit vorgestellt und erläutert werden. Hierzu sind die Dessau-Roßlauer Bürgerinnen und Bürger herzlich eingeladen.

Ein umfangreicher Abstimmungsprozess begleitete die Erarbeitung des Radverkehrskonzeptes. Auf insgesamt drei Workshops wurde eine Vielzahl von Beteiligten (Ämter, Verbände, Fraktionen des Stadtrats) in die konzeptionellen Diskussionen einbezogen. Die Ergebnisse dieser Workshops sind in die Erstellung des vorliegenden Entwurfes eingeflossen.

Arbeiten zur Fahrbahninstandhaltung

Vom 8. bis zum 12. Juni 2015 werden im Rahmen des Straßenunterhaltes die Oberflächen mehrerer Straßen im Stadtgebiet behandelt: Dies betrifft im Stadtteil Dessau die Puschkinallee, Alte Leipziger Straße, Auf der Heide, Schlehenweg, Heidestraße (westliche Nebenfahrbahn von Grazer Straße bis Kirche), Zunftstraße, Schleusenbreite, Otto-Mader-Straße und Sauerbruchstraße.

Bei einer Oberflächenbehandlung wird zur Versiegelung von Rissen und Poren Bindemittel auf die Fahrbahnoberfläche gespritzt und anschließend mit Edelsplitt bestreut. Ein Teil des Splitts wird erst durch den laufenden Verkehr „eingefahren“. Nach ca. einer Woche wird dann der überschüssige Splitt abgekehrt bzw. abgesaugt.

Bei dem Verfahren handelt sich um eine Werterhaltungsmaßnahme, die mit kurzzeitigen Beeinträchtigungen des fließenden und des ruhenden Verkehrs verbunden ist. Während des Aufbringens des Bindemittels und des Splitts sowie des Beseitigens des Restsplittes sind das Parken und Halten in der jeweiligen Straße nicht gestattet.

Es wird gebeten, die diesbezügliche Verkehrsbeschilderung unbedingt zu beachten, da ansonsten Fahrzeuge zu Lasten des Halters umgesetzt werden müssen.

Mit erhöhter Rutsch- und Sturzgefahr muss gerechnet werden, besonders gefährdet sind Zweiradfahrer. Eine zu hohe Geschwindigkeit erhöht das Risiko von Steinschlag. Radfahrer werden gebeten, die vorhandenen Radwege zu nutzen und beim Überqueren der Fahrbahn sicherheitshalber abzustiegen.

Überdeckte Fahrbahnmarkierungen können erst nach der Beseitigung des Restsplittes wieder aufgebracht werden.